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oL’Ordine dei veterinari delle Province di
Vercelli e Biella ha trasferito la propria sede
presso l’Istituto Tecnico Agrario di Stato “G. Fer-
raris” di Vercelli. L’Istituto riveste un ruolo di pri-
mario interesse nei territori delle due province
ed ha fornito, negli anni, le basi di studio per
numerosi colleghi. Il nostro Ordine ha visto
concretizzarsi un’opportunità più unica che
rara: l’Istituto e l’Amministrazione provinciale di
Vercelli, proprietaria dell’immobile, erano infatti
intenzionati a mettere a disposizione alcuni lo-
cali della struttura per gli enti ordinistici legati al
mondo dell’agricoltura. Infatti, la nuova sede è
condivisa con l’Ordine dei dottori agronomi e
forestali e con il Collegio dei periti agrari. L’am-
bizione dei dirigenti scolastici era la “conviven-
za” tra la scuola e le professioni che più si
radicano nel percorso formativo degli stu-
denti.

Il fatto di condividere la stessa sede è strategi-
co per la gestione di problematiche che in-
teressano il campo agricolo e zootecnico a
360 gradi. Gli incontri con gli studenti forniran-
no elementi utili per orientarli agli studi univer-
sitari verso una professione non solo idealizzata
o immaginata, ma già “toccata con mano”. An-
che per l’Ordine si prevedono ricadute po-
sitive, d’immagine. In tempi dove molti parla-
no di “caste” e di “interessi particolari”, gli stu-
denti dell’Agrario potranno conoscere gli Ordini,
la loro funzione e i loro compiti.

Ritengo che i disagi collegati al cambio di sede,

in particolare la riduzione degli orari di apertura
rispetto alla precedente ubicazione, potranno
essere facilmente superabili sfruttando appie-
no le potenzialità del sito web dell’Ordine
(http://www.omv-vercelli-biella.com). La
nuova sede vuol dire autonomia decisionale,
possibilità di organizzare il lavoro per la pie-
na funzionalità dell’ente.
I costi di esercizio si sono ridotti grazie all’ottimiz-
zazione delle risorse ed alla capillare diffusione
delle caselle di posta elettronica certificata,
che l’ente ha attivato ad oltre il 99% dei pro-
pri Iscritti, con l’azzeramento dei costi colle-
gati alla classica postalizzazione cartacea.

Ringrazio i Colleghi del Consiglio Direttivo per il
sostegno fornito in questi mesi, nei quali non è
stato semplice prendere decisioni così importan-
ti per il futuro del nostro Ordine. 

*Presidente Ordine dei veterinari di Vercelli e Biella

Il nostro Ordine ha finalmente trovato casa
Dopo essere stati per qualche decennio ospiti dell’Ordine dei medici e dei
geometri della provincia di Vercelli, abbiamo finalmente una nostra sede. Ci
siamo accasati all’Istituto agrario della città, dove è già iniziato un periodo di
confronti strategici con gli agronomi e gli agrotecnici. E con gli studenti che
devono scegliere la Facoltà.

di Massimo Minelli*
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